

EDITORIAL

Nuevo Año: Nuevas Oportunidades

Llegamos al año 2023, en el cual cumpliremos 3 años de vivir en Pandemia producto del virus **SARS-CoV-2**, que produce la enfermedad denominada **COVID-19**, a ello debemos sumar la difícil situación por la que atraviesa nuestro país. Sin embargo, desde la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad del Zulia (LUZ), Maracaibo, Venezuela, no bajamos la guardia y seguimos trabajando para mantener en alto el nombre de nuestra centenaria Universidad. En el 2do periodo del 2022 iniciamos las actividades académicas (Docencia, Investigación y Extensión), bajo la modalidad presencial tanto en pregrado como en posgrado.

Dentro de la premisa anterior, nos hemos enfocado en mantener la visibilidad internacional a través de nuestra Revista Científica de Veterinaria, medio de divulgación de la producción científica Nacional e Internacional en el área de las ciencias veterinarias y ciencias del agro.

La revista Científica de Veterinaria de LUZ, transito recientemente cambios en su política editorial, producto de varias reuniones donde fueron aprobadas luego de un arduo trabajo que llevó a una consensuada decisión por parte del comité editorial y avalado por el Consejo de la Facultad de ciencias Veterinarias de LUZ, indudablemente estos cambios le han dado un valor agregado a nuestra revista científica y la han convertido hoy en día en una revista preferida por muchos investigadores a nivel mundial, lo cual se demuestra al recibir artículos de numerosos países de los cinco continentes.

Los cambios incluyen un sistema de publicación continua de los artículos, lo cual indica que una vez sean aprobados producto de la evaluación por el comité editorial y los pares evaluadores, no requerirán esperar la publicación del siguiente número, a tales efecto son publicados de manera inmediata.

En el mismo contexto de la nueva política editorial, nuestra revista científica continúa adecuándose a las nuevas exigencias del mundo actual, de allí que para éste año 2023, nuestras referencias bibliográficas se ajustan al **Estilo Vancouver** o **normas Vancouver**, el cual es un sistema de citas bibliográficas internacionales numérica que se utiliza en publicaciones biomédicas, de salud y científicas. Con este nuevo sistema, además emplear un estilo de cita normalizado garantizamos el reconocimiento de la fuente empleada, de manera que cualquier otra persona pueda localizar tales referencias, adicionalmente tiene otras ventajas como:

- Disminuir el plagio.
- Reconocimiento al derecho de autor.
- Unifica el criterio de la publicación de los artículos en las revistas especializadas de esta área.

No puedo culminar éste editorial sin antes expresarle el agradecimiento al Comité Editorial de nuestra Revista Científica y al personal de apoyo administrativo por su incansable y arduo trabajo. Igualmente es propicia la ocasión para agradecerle al cuerpo de árbitros de nuestra revista quienes siempre están prestos a evaluar en el tiempo establecido los artículos que le son enviados.

Para finalizar les deseo a todo el personal de la revista, al cuerpo de árbitros y las autores y lectores de nuestra Revista Científica, un año 2023 lleno de fe y esperanza que los conlleve al éxitos!

Dr. José Manuel Rodríguez Márquez

Decano FCV-LUZ

